



TIPO DE CAMBIO		
	Compra	Venta
Dólar EU	13.05	13.55
Dólar CN	13.25	13.85
Euro	16.26	16.71
Yen	0.16	0.17
Real	6.58	6.78

EL TIEMPO PARA HOY		
	Máx	MiN
Tijuana	13	7
Ensenada	16	7
Rosarito	14	9
Tecate	9	6
Mexicali	18	11

EMERGENCIAS	
LADA 644	
Cruz Roja	066
Bomberos	066
Policía	066
CFE	071
Profeco	6 84 8595

ESCRÍBENOS...

Tu opinión nos importa

- Deportes: deportes@el-mexicano.com.mx
- Fama: espectaculos@el-mexicano.com.mx
- Sociales: sociales@el-mexicano.com.mx
- Clasificados: clasificado@el-mexicano.com.mx
- Circulación: vsalamanca@el-mexicano.com.mx

PENDIENTE, CON PRD: SÓCRATES

Anuncian coalición entre PAN y PEBC

ALBERTO VALDEZ
EL MEXICANO

MEXICALI.- Los Partidos Acción Nacional (PAN) y Estatal de Baja California (PEBC) dieron a conocer ayer su decisión de ir en alianza, con candidaturas comunes a todos los cargos de elección popular que estarán en juego en los comicios del 7 de julio próximo en esta entidad.

El anuncio fue hecho por los presidentes de los comités directivos estatales de ambas organizaciones, Sócrates Bastida Hernández y Felipe de Jesús Mayoral, respectivamente, acompañados por otros directivos de los dos partidos.

El dirigente del PAN, a su vez, aclaró que todavía hasta ayer, no había terminado de concretarse un acuerdo preliminar para integrar también a la coalición al PRD en Baja California y aseguró que también se realizan pláticas con el mismo fin con el Partido Nueva Alianza (Panal).

“Vamos a generar las mejores condiciones de gobierno y de leyes entre los dos institutos políticos”, estableció de entrada Sócrates Bastida, al coincidir con Mayoral en el sentido de que la intención es integrar una “coalición de gobierno”, más que una alianza electoral.

“No vamos a buscar el triunfo nomás por el triunfo”, insistió el líder panista, quien más adelante dio a conocer que en la negociación que se está realizando todavía con el PRD también se está tratando de privilegiar el proyecto de gobierno en base a coincidencias.

Insistió que con el Partido de la Revolución Democrática todavía hasta ayer



MEXICALI.- Dirigentes de los partidos Acción Nacional y Estatal de Baja California dieron a conocer ayer un acuerdo preliminar para ir en coalición en la elección local de este año, con candidatos comunes a todos los puestos de elección.

tarde no se tenía un acuerdo concertado. “Estamos trabajando, estamos poniendo en la mesa los temas que nos interesan a ambas partes, pero todavía no se tiene una definición. Estamos transitando hacia ella todavía”, precisó Sócrates.

Tanto el dirigente del blanquiazul como el del PEBC aseguraron que

tampoco han definido las candidaturas que se distribuirán en ese acuerdo de

coalición, pero aseguraron que, además de posiciones en los Ayuntamientos y las diputaciones, también podrían incluirse posiciones en eventuales gobiernos en caso de alcanzar el triunfo en las urnas.

“Vamos a generar las mejores condiciones de gobierno y de leyes entre los dos institutos políticos”, estableció de entrada Sócrates Bastida

LLAMADO DEL SECTOR EMPRESARIAL CONVOCAN A LOS PARTIDOS A TRABAJAR POR LOS MEXICANOS

SERGIO ANZURES OCHOA
EL MEXICANO

TIJUANA.- El sector empresarial de Baja California en voz del coordinador estatal de los Consejos Coordinadores Empresariales, Mario Escobedo Carignan, hizo un exhorto a las fracciones partidistas del país a que apuesten por los consensos y construcción de acuerdos desde las diferentes plataformas políticas de la Nación.

El líder empresarial consideró muy desafortunadas las declaraciones en sentido de “reventar” los acuerdos del “Pacto por México” cuando es apenas el comienzo de una nueva administración del ejecutivo pero también de la legislatura.

Independientemente de las motivaciones que hayan generado tales expresiones, lo único que alcanzan es a magnificar el desprestigio en que ya vive la figura del legislador en la opinión de los mexicanos así como la de los funcionarios que integran las primeras posiciones de decisión del país.

Por el contrario, afirmó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Tijuana, “debemos todos sumar esfuerzos, superar desavenencias y a través del diálogo sentar las bases para lograr que esta legislatura sea la más productiva en la consecución de reformas estructurales”.

A los actores políticos les debe quedar claro que los mexicanos en

Las reformas no deben estar sujetas a intereses partidistas. Se requiere una verdadera visión de estado de todos los actores políticos



Mario Escobedo Carignan, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Tijuana.

su espíritu democrático ya eligieron y lo hicieron en la diversidad, por ello hay un Congreso en donde confluyen las diversas formas de pensar de los mexicanos pero en ningún momento, y eso es seguro los mexicanos que salieron a votar lo hicieron en la búsqueda de destrucción de acuerdos, de la generación de amenazas y ultimátums.

Las malas actuaciones del Ejecutivo que se juzguen en las instancias que corresponda y en los momentos que se deba hacer y que sean los partidos de oposición los que señalen y exijan, pero no es justo que se traicionen los ideales de democracia que recordó Mario Escobedo, se construyen paso a paso en el consenso y tiene por encima de las próximas elecciones el futuro de las próximas generaciones.

PARA ASAMBLEA ESTATAL

Elige PRI municipal planilla de delegados

HILARIO OCHOA MOVIS
EL MEXICANO

TIJUANA.- Militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de Tijuana presentaron ayer, durante asamblea municipal, propuestas y comentarios para actualizar estatutos, programa de acción y de declaración de principio del Partido, así como propuestas de programas y estrategias.

Asimismo, aprobaron la “planilla de unidad” integrada por 248 delegados municipales -124 hombres y 124 mujeres- que presentarán en la asamblea estatal, en la cual finalmente se elegirán a los delegados que

participarán a la asamblea nacional del PRI, a realizarse el próximo 3 de marzo en la Ciudad de México.



La diputada Rosana Soto Agüero, presidenta del Comité Directivo Municipal (CDM) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) informó que la asamblea municipal se desarrolló en dos fases: La primera, Deliberativa de propuesta y comentarios para la actualización de los estatutos, y la segunda fase electiva de los delegados locales que van a representarlos en Asamblea Estatal, que se llevará a cabo próximamente en Mexicali.

Las propuestas y comentarios se realizaron en cuatro meses temáticos: Declaración de Principios, Programa de Acción, Estatutos, Estrategias y Programas. La dirigente priísta sostuvo que en la asamblea estatal se elegirán a los delegados que acudirán a la asamblea nacional del partido, que se llevará a cabo el 3 de marzo en la Ciudad de México, a la que asistirán 4 mil 148 delegados efectivos.

La elección de los delegados está sujeta a las reglas de la convocatoria y al porcentaje de militantes que integren las diferentes organizaciones, grupos adherentes, sectores y consejos políticos. Y para ello hay una Comisión de Procesos Internos que es la que define las cantidades, obedeciendo el reglamentos de la convocatoria marzo, indicó la dirigente municipal del PRI.

Rosana Soto estima que en la primera semana de febrero se publicará la convocatoria para elegir a los candidatos a gobernador, diputados y presidentes municipales con respectivas planillas. Antes, el 31 de enero, es la fecha límite para concretar la coalición y registro. Y hasta el momento se logró la firma de intención la alianza con el PVEM, PT y PES.

el mexicano
GRAN DIARIO REGIONAL

DIRECTORIO

Eligio Valencia Roque
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Eligio Valencia Alonso
DIRECTOR GENERAL

Enrique Sánchez Díaz
SUBDIRECTOR GENERAL

Alberto Sarmiento Reyes
COORDINADOR EDITORIAL EN EL ESTADO

José Gómez Plascencia
DIRECTOR COMERCIAL

Lillán Valencia Alonso
GERENTE DE PUBLICIDAD

Barajas & Asociados
Gastélum y Asociados, A.P.
ASESORES JURÍDICOS

EL MEXICANO DE TIJUANA
PLANTA Y OFICINAS GENERALES
CALLE GRAL. LAZARO CÁRDENAS 3743, COLONIA LOS PIRULES

CONMUTADOR
TELÉFONO: (664) 104-2400
FAX: (664) 104-2401
CLASIFICADO: (664) 104-2427
REDACCIÓN: (664) 104-2472
VENTAS: (664) 104-2450
FAX: (664) 104-2428

CASA DE PAPEL
Calle 7A (entre Medero y Negrete), Zona Centro.
TEL: 685-2629
FAX: 685-2196

AVISO CLASIFICADO CENTRO
Av. México #2045-A
Arreco edificio CANACO
TEL: 685-8501

EL MEXICANO DE TECATE
DIRECTOR: José Jiménez Díaz
Luz Cuchuma
Local 45-A, 45-B
TEL: (665) 654-0528
(665) 654-0211
FAX: (665) 654-0528
mexhtc@tecinor.net

EL MEXICANO DE MEXICALI
DIRECTOR: Alfredo García Araya
Av. Pioneros #1283
Centro Cívico
TEL: (688) 557-1078
(688) 557-0958
FAX: 557-1480
mexmex@el-mexicano.com.mx

REPRESENTANTE EN EU
Medicus Comunications 4045 Bonita Rd. Suite 207 Bonita, CA. 91902
TELS: (619) 267-6010 / 267-5527 FAX: (619) 267-5965

Los puntos de vista de nuestros colaboradores y columnistas no reflejan necesariamente el criterio de **EDITORIAL KINO, S.A. de C.V.**, el cual se manifiesta a través de su editorial. Toda correspondencia diríjase al Director General en Tijuana, B.C. **1999-2012**

Los puntos de vista de nuestros colaboradores y columnistas no reflejan necesariamente el criterio de **EDITORIAL KINO, S.A. de C.V.**, el cual se manifiesta a través de su editorial. Toda correspondencia diríjase al Director General en Tijuana, B.C.

1999-2013
EL MEXICANO GRAN DIARIO REGIONAL TIJUANA. Es una publicación diaria de EDITORIAL KINO, S.A. de C.V. impresa en sus talleres en Tijuana, B.C., ubicados en calle Gral. Lázaro Cárdenas 3743, colonia Los Pirules, C.P. 22540. Editor responsable: Enrique Daniel Sánchez Díaz. Certificado de Licitud de Contenido SG 6042, Certificado de Licitud de Título SG, 8578, Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo SEP, 04-2006-11011560600-101. Distribuidor: Editorial Kino, S.A. de C.V. Lázaro Cárdenas 3743, fracc. Los Pirules, Tijuana, B.C. Registrado como artículo de Segunda Clase DGCSM No. 5102 Serie BCN02. Se prohíbe la reproducción parcial o total del arte publicitario sin la autorización correspondiente. EL MEXICANO se reserva el derecho de negarse a publicar cualquier anuncio. La entrega de un anuncio a EL MEXICANO no constituye una obligación para publicarlo. La publicación de un anuncio no establece un contrato para continuar con la publicación. Tampoco el mensaje publicitario es responsabilidad de EDITORIAL KINO, S.A. de C.V., sino única y exclusivamente de quien ordene tal publicidad.

Descarga Android

Descarga Iphone

Descarga Ipad

Portal El-Mexicano

Blackberry